
令和 4 年 4 月 お花見例会 

 

4 月 18 日、山口市名田島にある『岩屋山地蔵院』へ伺ってきました。岩屋山地蔵院さん

は秋穂 88 ヶ所霊場の 83 番札所、山陽花霊場の 6 番札所になっておられます。 

 花の寺と言われるだけあり、様々な花が咲き誇る綺麗なお寺でした。春は数種類の桜、桃、

シャクナゲ、ボタン、ツツジ、アジサイが咲くようで私たちが訪れた際は八重桜とシャクナ

ゲ、ツツジ、ボタンがお寺のあちらこちらに咲いており美しい景色を楽しむことが出来まし

た！ 

 地蔵院さんの境内には人面岩と言われるとても巨大な岩が鎮座しており、鎖を使って登

ることが出来ます。鎖を登って岩の上にいくとお不動様が刻まれておられます。チャレンジ

したのですが、なかなか難しく・・・。また来年リベンジします！ 

 コロナ禍で鬱々とした気分の中、地蔵院さんの美しいお花に心身ともに癒される 1 日と

なりました。 

親睦委員 吉冨 千恵 

 



令和 4年度 女性会定期総会 

令和４年５月３０日、山口商工会議所において、会員３０名参加の下、女性会定期総会

を開催した。冒頭の挨拶で髙山会長は「コロナ過により私達の生活は大きく変わりました

が、引き続き感染予防対策をしっかりと行い、会員一人ひとりが明るく日々を暮らしてい

けたらと思っています。今年度も皆様のご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申

し上げます。」と挨拶した。その後議事に移り、令和３年度事業報告並びに決算報告、令和

４年度事業計画（案）並びに収支予算（案）について審議を行い、すべて原案どおり承認

された。 

 



令和 4 年７月 納涼例会 

 

少し収束の兆しが見られ今年こそは開放的な夏の到来を期待した矢先、コロナ第７波が

やってきた今年の納涼例会です。感染対策しつつ行動制限は行わないとする国の指針に沿

い女性会も“民宿しらい”にて例年通り集いました。感染対策の為、会場には「黙食‼」と書

かれたポスターが貼られていましたが心配ご無用、皆さん普段はあまり口にできない高級

生き車海老を食べる事に夢中で、暫し沈黙の時間が流れていました。海老は長寿や健康に通

ずると言われます。「コロナを吹き飛ばせ」とばかり皆さんひたすら食べまくり美食を堪能

した一時となりました。超高齢化社会を迎える我が国において深刻な労働力人口の減少が

見込まれます。今後は多様な人材活用で社会を支えていく中、その一翼を担う支え手として

シニアレディの私達女性会会員も現役続行し社会参加することが重要です。でも大丈夫！

あの旺盛な食欲と元気パワーを目の当たりにし、まだまだお国の為にも活躍できる女性会

であることを再確認した次第です。 

 

研修委員長 澤江 恵子 



令和 4 年 11 月 例会 

 

「職場のハラスメントと人権について」をテーマに社会保険労務士であり、女性会の研修

委員長でもある澤江委員長にご講演いただきました。 

 ハラスメント対策は職場の事業主の義務。ハラスメントにも様々な種類があり、職場の

３大ハラスメントは、パワーハラスメント、セクシュアルハラスメント、マタニティーハラ

スメント。ハラスメントと指導の違いをしっかり理解することが大切であることを再認識

しました。また、ハラスメントは人権侵害であるとお聞きしとても勉強になりました。 

 

広報副委員長 松原 香代子 



コロナ禍での忘年会 

 12 月 8 日、16 名出席、山口グランドホテルで開催されました。 

 今回も新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと行い、マスクをしての参加となりま

した。まず、マスクを外しての黙食（静かでした）、その後はマスクを付けてのビンゴ大会！

みなさんが持ち寄られた景品がどんどんと当たります♡私は大～きなシクラメンの鉢植を

いただきました。 

 体調が良くない髙山会長も出席されて楽しい会となりました。親睦委員長の福岡さん、他

役員の皆様、お世話様でした。 

 コロナ禍での忘年会、早く終息していつものように会が出来る事を願いつつ、家路に着き

ました。 

広報委員 平原 啓子 

   

  



令和 4 年 6 月 山口県下商工会議所女性会会員大会（防府） 

 

 コロナ禍の為、順延となった「県下女性会会員大会」が、無事防府グランドホテルにて開

催されました。天候に恵まれ、にこやかな笑顔でお出迎えの防府さんと、久し振りに会う各

地からの会員さん同士、すぐに打ち解けて会場は笑顔のパワーであふれました。 

式次第は順調に進み、いよいよ講演は和倉温泉「加賀屋」の若女将、小田絵里香さんの登

場です。テレビの「情熱大陸」に取り上げられた「加賀屋流おもてなし」の熱のこもった講

演です。いかにしてお客様の満足と心をつかむのか、「笑顔で気働き」をモットーとして、

代々に受け継がれていく心のこもった数々のおもてなし術！全部が成功する訳ではなく、

時には思わぬ事故のような失敗談も！以前勤務された航空会社の客室乗務員のお仕事から

学ばれた事も多いに役立った事と思いますが、プロが選ぶ日本のホテル・旅館 100 選にお

いて、総合第一位に輝くには想像以上のご苦労があったのではと感じましたが、それをはね

のける美しい着物姿のキリリとした小田絵里香さんの柔軟な強さに、すっかり圧倒されて

しまいました。 

 素晴らしい講演の後は、防府さんならではの「おもてなし」、「お笑い講」で会場はドッ

と笑いの渦に包まれ、にぎやかに楽しく盛会に終わりました。 

 

 



フードバンク山口宅食お手伝い＆寄付金贈呈 

 

7 月 29 日（土）、山口市平川地域交流センターで、一年間の例会、役員会で集まった会員メ

ンバーの善意の３１，９２８円を、フードバンク山口さんへ寄付金として贈呈いたしました。 

会員の皆さまご協力ありがとうございました。 

引き続き継続事業として、寄付金の募集、また、長期のお休み中、こどもたちに少しでも食

事を取ってもらえるように『こども応援宅食便』のお手伝いと、共にご協力よろしくお願い

いたします。 

副会長 沓野 優紀 

 

 

 



山口県立美術館清掃(県美の森づくり) 

 

初めて参加させていただきました。 

 転勤により春から山口市で勤務させていただいており、以前の勤務先では道路に花を植

える活動はありましたが、施設の草取りというのは初めての体験で、園芸のプロの方々ま

で参加されるというのは驚きでした。 

 広いお庭ですが多くの方が参加されていた為、1 時間という短時間で綺麗になりまし

た。皆さんの地域貢献の気持ちによって成り立っているのだと思います。 

 機会がありましたら又参加させていただきます。 

 ありがとうございました。 

研修委員 淺井 裕世 

 

 

 

 



女性会忘年会 

2023 年 12 月 5 日 

 

 

 梅乃屋さんで、女性会 16 名と会議所から淺川さん、原川さんと。 

 美味しいお料理と、楽しい会話で、お昼の時間を過ごしました。 

 ビンゴではひたすら、カードを見つめ、でーん！でーん！とがっかり。 

 それでも素敵なプレゼントやお花を get して、ご満悦。 

 コロナ、インフルエンザと戦いながらも、一年過ぎるのがなんと早いことでしょう！ 

 ここに、髙山会⾧のにこやかな姿がないのが、不思議な感覚。 

 きっと天国から、楽しんでね！と言ってくれていると。 

 お世話いただいた親睦トナカイ委員会の皆様、楽しい時間をありがとうございました。 

  

広報委員 河内やす子 

 

 

 


